

## Buhl

# Au Hugstein, un hôtel 4 étoiles pour les insectes

Claude BRAUNSCHWEIG – L'Alsace – 05 juin 2023



Il ne reste plus qu'à garnir les chambres de l'hôtel à insectes qui vient d'être installé au pied des ruines du château du Hugstein à Buhl. Photo L'Alsace /C.B.

Sullivan, Dorian, Léo et Manuel ne sont pas peu fiers de leur travail. Ils viennent de construire un hôtel à insectes dans le cadre de l'atelier bois de l'IMP Sinclair de Lutterbach, encadrés par Arnaud Koehl, directeur de la structure, et par François et Thomas, les animateurs de l'atelier menuiserie. L'hôtel à insectes créé et réalisé en atelier a ensuite été installé au pied des ruines du château du Hugstein.

Cette opération fait partie d'un projet pluridisciplinaire, basé sur la découverte du château et de son histoire, lancé en septembre 2021. Un projet également tourné vers la biodiversité, lancé par Arnaud Lefèvre, alors animateur de la structure, en partenariat avec l' [association Pro Hugstein](#) représentée par Jean-Richard Ringele, son vice-président.

Une réalisation originale qui s'inscrit, par son emplacement et ses formes, dans la continuité du site. La visite au Vivarium du Moulin, qui a précédé la conception de cet hôtel, a permis d'en déterminer la configuration et l'équipement des différentes chambres destinées à accueillir un maximum de petites bêtes.